
令和 3年度 定期総会 (書面)議事録

開催日時 令和 3年 3月 7日 (日 )午後1時～

会 場 コミセンエ芸室 出席者 11名

司 会 星野総務委員長 書記 小川

星野総務委員長 口・・開会のことば

定刻になりましたので定期総会ですが新型コロナウイルスの関係で委任状

による審議をさせて頂きます、という開会のことばがありました。

会長あいさつ "口 ・保崎会長あいさつ

審判伝達、記録の伝達や競技向上の講習会といろんな所で今年も動き出して

いますが、1月 8日 に出された新型コロナウイルスの緊急事態宣言も3月 7日

まで延長され、また 2週間の延長が発表されました。そのような中、今年も一

年間各大会が成功裏に終わるよう皆さま方のご協力をお願い致します。とのあ

いさつがありました。

秋庭理事長・ … 今年もこのような状況ですが協会が一致団結して各大会を盛り

上げて一年間頑張ってやつていきたいと思いますので宜しくお願いします。

とのあいさつがありました。

星野総務委員長より今日はこのような状況なので小川副会長に議長をお願いし

ますということになりました。

議長 口・ 口小川副会長

今日は通常ですと午後 5時 30分から定期総会が市民会館で開かれるところ

でしたが新型コロナウイルスの関係で公共施設の貸し出しや人数制限がある

ために中止せざるを得ませんでした。前回の理事会で議題について審議してい

ただき、議決権の書面にて各チームの理事、評議委員の方に郵送、返送という

形で議案の承認を頂くという方式をとりましたので宜しくお願い致します。

ここに返送されました議決行使書がありますので役員の方に分散して確認

をお願いします。

確認の結果は、理事、推薦理事を含めて40名 中32名 、評議委員29名 中26名

の方々がすべての議案に対して賛成ということでした。

出席された 11名 の役員さんに確認していただき半数以上の賛成ということが

確認されました。

Q 第 2号議案に対して競技運営委員会活動報告書の会計報告の金額が 49,896

円になっていますが決算報告の方は競技運営費が52,896円 になっているのは

どういうことですかとの質問がありました。

A 3,000円 分は球場使用料計上ミスとのことでした。

Q 第4号議案 事業計画 (案)の 7月 に行われるトーナメント大会はオープン



トーナメン ト大会ではなく協会に登録 しているチームでの トーナメン ト大会

にしてほしい

A 今年から協会に登録 しているチームでの トーナメン ト大会にしていきます。

審議議案

第 1号議案 令和 2年度 事業報告・・・・・・・・・ 0・ ・承認

第 2号議案 令和 2年度 決算報告及び会計監査 。・・・・・承認

第 3号議案 新理事長承認の件・・・・・・・・・・・・ 。・承認

第 4号議案 令和 3年度 事業計画 (案)・ ・・・・・ 。・ 00承認

第 5号議案 令和 3年度 予算 (案)。
。・ 00・ 000000承 認

以上をもちまして、第 1号議案から第 5号議案まで全て承認されました。

6 その他

(1)この議決権行使につきましては後日郵送するということにします。

(2)4月 11日 (日 )の市民総体春季大会・年間リーダ戦の合同開会式は新

型コロナの為、開会式を中止にします。

(3)リ ーグ戦の組み合わせ表は 3月 21日 の代表者会議で配布できると思い

ます。

(4)体育協会に提出する事業報告書、令和 3年度の事業計画 (案)並びに令

和 3年度の会計報告は体協の方に 4月 初旬に提出することになります

ので担当者の方はよろしくお願い致します。

(5)大会を開催するにあたり新型コロナウイルス対策の為のガイ ドライン

の徹底を図るように県からの申し出があり朝霞市協会としましては昨

年同様各チームでの検温、消毒液の持ち込み、マスクの着用等朝霞市独

自のガイ ドラインを作成して徹底していきたいと思います。

(6)シニアのチームで兄弟チームが一般、実年、シニアと3チームが登録し

ているチームはシニアのチームに対して登録費を払つていただくのか

払わなくてもいいのかという問題はシニアの分について登録費は免除

するということに決まりました。

開会のことば・・・保崎会長

今年の総会 (書面)も 無事すべての議案が承認されましたので4月 11日 の開

会式はありませんが今年も一年間皆さま方のお力をお借 りしながらかんばって

いきたいと思いますので宜しくお願い致します。との開会のことばがありまし

た。


